

## Asfaltan calle Chiclana, entre Sabatté y Gotuzzo

Escrito por Administrador  
Jueves, 03 de Julio de 2014 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos03072014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, se hizo presente el miércoles 2 de julio en la calle Chiclana entre Sabatté y Gotuzzo para observar el inicio de una nueva cuadra de pavimento en la localidad.

Luego de las tareas de nivelación del terreno, se procedió a la colocación de las primeras capas de concreto para el pavimento de esta cuadra, que posee la particularidad de ser una de las más larga de la zona urbana de Roque Pérez (mide 130 metros), motivo por el cual el pavimento se está llevando a cabo en tramos para hacer las tareas de la mejor manera.